

Zurich, 30 novembre 2010

Pour-cent culturel Migros: Concours de musique instrumentale 2010

La fine fleur des jeunes artistes

Fin novembre a eu lieu le concours de musique instrumental 2010 du Pour-cent culturel Migros. 44 candidates et candidats ont pu prendre part à la compétition. Cette année encore, les prestations ont été de haut niveau. 17 jeunes musiciens et musiciennes sont parvenus à convaincre le jury international et ont été récompensés par un prix d'étude d'un montant de 14'400 francs.

Les lauréats qui ont obtenu un prix d'études et ont été admis dans le cadre du programme de placement d'artistes pour des concerts du Pour-cent culturel Migros sont:

- Jean-Sélim Abdelmoula, Rolle Piano
- Elena Graf, Fribourg-en-Brisgau Violon
- Isaac Makhdoomi, Dornach Flûte à bec
- Karolina Öhman, Zurich Violoncelle
- Malwina Sosnowski, Riehen Violon
- Sayaka Selina Studer, Zurich Violoncelle

Lauréats:

- Gabriele Ardizzzone, Zurich Violoncelle
- Oleksandr Chugai, Zurich Piano
- Flurin Cuonz, Winterthour Violoncelle
- Vladimir Guryanov, Bâle Piano
- Philipp Hösli, Fehraltorf Basson
- Corinne Kappeler, Dürnten Harpe
- Anja Kreuzer, Gossau SG Flûte traversière
- Edouard Mätzener, Zurich Violon
- Maria Strelbitska, Binningen Violon
- Anna Vasilyeva, Lausanne Violon
- Maki Wiederkehr, Soleure Piano

Détails sur les concours de jeunes talents: www.pour-cent-culturel-migros.ch/concoursjeunestalents

Informations aux médias:

Barbara Salm, responsable communication, Direction des Affaires culturelles et sociales,
Fédération des coopératives Migros, Zurich; tél. 044 277 20 79, barbara.salm@mgb.ch

* * * * *

Le Pour-cent culturel Migros est un engagement volontaire de Migros, inscrit dans ses statuts, en faveur de la culture, de la société, de la formation, des loisirs et de l'économie. www.pour-cent-culturel-migros.ch